

# SWI

## Bhabinkamtibmas Polsek Terisi Terus Menjalin Silaturahmi dengan Kegiatan Sambang Warga Binaan

Indramayu - [INDRAMAYU.SWI.OR.ID](http://INDRAMAYU.SWI.OR.ID)

Aug 11, 2023 - 19:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Terisi Terus Menjalin Silaturahmi dengan Kegiatan Sambang Warga Binaan*

Indramayu - Bhabinkamtibmas Polsek Terisi jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali melaksanakan kegiatan sambang warga binaan sebagai bentuk lanjutan dari upaya menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan dengan masyarakat yang berada di bawah wilayah binaan Polsek Terisi. Jumat

(11/8/2023)

Dalam kunjungan sambang ini, Bhabinkamtibmas berinteraksi dengan warga binaan, mendengarkan curahan hati, serta memberikan kesempatan kepada mereka untuk menyampaikan aspirasi atau masalah-masalah yang mungkin mereka hadapi.

Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk membangun kedekatan yang lebih erat, sehingga masyarakat merasa lebih nyaman dan terhubung dengan aparat kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kepala Polsek Terisi, AKP Hendro Ruhanda mengungkapkan pentingnya kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat binaan.

"Kami ingin menunjukkan bahwa Bhabinkamtibmas adalah mitra yang siap mendengarkan dan membantu warga dalam berbagai hal. Melalui kegiatan sambang seperti ini, kami ingin memberikan dukungan serta solusi yang dibutuhkan oleh warga binaan," ujarnya.

Selama kunjungan, Bhabinkamtibmas juga memberikan informasi terkait langkah-langkah pencegahan kejahatan, edukasi tentang situasi darurat, serta memberikan himbauan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat.

Langkah ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada warga binaan tentang pentingnya peran mereka dalam menjaga lingkungan yang aman.

Dengan melanjutkan kegiatan sambang warga binaan, Polsek Terisi menunjukkan komitmen mereka dalam menjaga hubungan yang baik dengan masyarakat binaan serta memberikan pelayanan yang lebih dekat dan responsif.

"Upaya ini diharapkan dapat memperkuat ikatan antara polisi dan masyarakat, serta berkontribusi dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan mendukung bagi seluruh warga binaan di wilayah hukum Polsek Terisi," pungkasnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**